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ATA DA 68a REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 22 DE AGOSTO DE 2017. 

	

1 	Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às quatorze horas e cinco minutos, 

	

2 	nas dependências da Casa do Arquiteto Sylvio de Vasconceilos, localizada na Rua Mestre Lucas, 

	

3 	número 70, Bairro Cruzeiro, em Belo Horizonte, Minas Gerais, reuniu-se o Plenário do Conselho de 

	

4 	Arquitetura e Urbanismo de Minas Gerais - CAU/MG, em sua Sessão Ordinária n° 68/2017, sob a 

	

5 	Presidência da Arquiteta e Urbanista Vera Maria Naves Carneiro Mascarenhas de Araújo, com a 

	

6 	presença dos Conselheiros Estaduais: Ana Paula Costa Andrade, Anna Luíza Souza Nery Reis, 

	

7 	Cláudio de Meio Rocha, Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, João Antônio ValIe 

	

8 	Diniz, Júlio César De Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de 

	

9 	Oliveira, Maneta Cardoso Maciel, Marília Palhares Machado, Mauro Santoro Campello, Roberto 

	

lo 	Pereira Andrade, Rose Meire Romano e Vera Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; do 

	

11 	Conselheiro Federal José Antônio Assis de Godoy, sendo que esta reunião contou com a 

	

12 	presença, na qualidade de convidada, da Secretária Executiva do Colegiado Permanente das 

	

13 	Entidades de Arquitetos e Urbanistas - CEAU-CAU/MG, Arquiteta e Urbanista Rosilene Guedes 

	

14 	Souza, tendo sido os trabalhos secretariados pela Secretária do Plenário e do CEAU: Márcia 

	

15 	Cristina Pereira Ribeiro. 1. ABERTURA: A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE 

	

16 	ARAÚJO, após verificação do quórum, agradeceu a presença de todos e deu início à sessão 
17 plenária. 2. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO: A Presidente VERA MARIA N. 

	

18 	CARNEIRO M. DE ARAÚJO solicitou que todos, de pé, ouvissem a execução do Hino Nacional 
19 Brasileiro. 3. APROVAÇÃO DE ATAS: 3.1. ATA DA 64 1  REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, 
20 REALIZADA NO DIA 18 DE ABRIL DE 2017: A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE 

	

21 	ARAÚJO consultou os conselheiros presentes se havia necessidade de alguma alteração na Ata da 

	

22 	64a Reunião Plenária Ordinária, realizada no dia 18 de abril de 2017 e colocou em discussão a sua 

	

23 	aprovação, tendo sido, então, aprovada pelos Conselheiros Ana Paula Costa Andrade, Anna 

	

24 	Luíza Souza Nery Reis, Cláudio de Meio Rocha, Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e 

	

25 	Silva, Júlio César De Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de 

	

26 	Oliveira, Marília Falhares Machado, Mauro Santoro Campello, Rose Meire Romano e Vera 

	

27 	Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; abstenção dos Conselheiros Roberto Pereira Andrade 

	

28 	e João Antônio Valle Diniz; ausência da Conselheira Maneta Cardoso Maciel. 3.2. ATA DA 65 
29 REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA 20 DE JUNHO DE 2017: consultou os 

	

30 	conselheiros presentes se havia necessidade de alguma alteração na Ata da 65a  Reunião Plenária 

	

31 	Ordinária, realizada no dia 23 de maio de 2017 e colocou em discussão a sua aprovação, tendo 

	

32 	sido, então, aprovada pelos Conselheiros Ana Paula Costa Andrade, Anna Luíza Souza Nery 

	

33 	Reis, Cláudio de Meio Rocha, Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, Júlio César 

	

34 	De Marco, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de Oliveira, Marília Falhares Machado, 

	

35 	Mauro Santoro Campello, Roberto Pereira Andrade, Rose Meire Romano e Vera Therezinha de 

	

36 	Almeida de Oliveira Santos; abstenção dos Conselheiros Júlio Guerra Torres e João Antônio 

	

37 	Valle Diniz; ausência da Conselheira Maneta Cardoso Maciel 4. EXTRATO DE EVENTOS E 
38 CORRESPONDÊNCIAS: A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO informou que 

	

39 	os principais eventos que contaram com a representação do CAU/MG, bem como as 

	

40 	correspondências recebidas e encaminhadas pelo Conselho, encontravam-se relacionados no 
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41 	documento disponibilizado aos conselheiros com o título 'Destaque de Correspondências". 5. 
42 	COMUNICADOS: 5.1. DA PRESIDÊNCIA: Relatou sobre Reunião da Comissão de Harmonização, 
43 	ocorrida em 15 de agosto do corrente ano, no Confea, informando que a Comissão do CAU foi 
44 	mantida e, portanto, reconduzida aos trabalhos, sendo que, ao contrário, por parte do Confea, há 
45 	novos membros na composição da Comissão daquele Conselho, anunciando ter havido nova 
46 	formulação de calendário, tendo sido reiterada a primeira Resolução Conjunta, referente à 
47 	Engenharia de Segurança do Trabalho, a qual trata de uma especialização na qual podem atuar 
48 	arquitetos e engenheiros, e, no que se refere à formulação de outra Resolução Conjunta, que se 
49 	acordou que a formação seria a responsável pela atribuição profissional e, ainda, sobre a 
50 	necessidade de se ter um livro de ordem/diário de obras, o qual é exigido pelo Tribunal de Contas, 
51 	segundo entendimento do presidente Haroldo, que o SICCAU poderá ser utilizado para este fim, 
52 	finalizando com sua análise de ter sido a reunião foi proveitosa e que espera que os trabalhos 
53 	prossigam. O Conselheiro CLÁUDIO DE MELO ROCHA perguntou à Presidente se o pensamento 
54 	do CAU/BR continua seguindo a ideia de que as atribuições serão concedidas através daquilo 
55 	constante dos currículos, tendo a Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO 
56 	expressado que esta foi a proposta levada pelo CAU, explicando que, em um primeiro momento, 
57 	houve o aceite pelo conjunto de membros dos Conselhos, contudo, informou que há a necessidade 
58 	de se formalizar este entendimento através da a elaboração de um documento por escrito. A 
59 	Conselheira ROSE MEIRE ROMANO informou, ao Conselheiro Cláudio Rocha, que esteve no 
60 	Encontro Nacional de Fiscalização, ocorrido no CAU/BR, explicando que é consenso nos CAU/UF 
61 	que a diretriz curricular não determina as atribuições, mas sim, o currículo, e que as diretrizes 
62 	curriculares são colocadas de forma mínima nas escolas de arquitetura, sendo que o que vale, de 
63 	fato, é o que consta do currículo do profissional. O Conselheiro MAURO SANTORO CAMPELLO 
64 	informou, sobre a questão das diretrizes curriculares e currículo, sendo que o MEC autoriza o 
65 	funcionamento dos cursos de arquitetura na condição da grade curricular estar de acordo com as 
66 	diretrizes curriculares, sendo que, dessa forma, não se pode afirmar que existam escolas em 
67 	funcionamento em desacordo com as diretrizes curriculares, explicando, ainda, que não há 
68 	exigência para uma carga mínima de horas para cada disciplina/área de conhecimento, não 
69 	havendo como se dar atribuição ao profissional embasado apenas naquilo que consta do currículo 
70 	e, por isso, em 2011, houve a definição de que os arquitetos receberiam o registro como arquiteto 
71 	pleno, apontando que a análise dos currículos de cada escola não cabe ao CAU, mas sim ao MEC, 
72 	informando que o CAU/BR deve elaborar uma Resolução a fim de definir o que seria uma carga 
73 	mínima para dar atribuição ao profissional em determinada área de conhecimento, pois o MEC não 
74 	consegue fiscalizar se as diretrizes estão sendo cumpridas. A Presidente VERA MARIA N. 
75 	CARNEIRO M. DE ARAÚJO disse que a concretização de uma resolução conjunta, na qual a 
76 	formação seja considerada como elemento essencial para a atribuição, é muito importante, 
77 	observando que existe Lei Federal que concede atribuição aos arquitetos, e, noutro ponto, informou 
78 	que participou da Plenária Ampliada do CAU/BR e do Fórum de Presidentes, salientando que o 
79 	próximo Fórum ocorrerá em Belo Horizonte, nos dias quatorze e quinze de setembro, tendo 
80 	anunciado que o item 6.5 fora retirado da pauta desta reunião, por decisão do Conselho Diretor, e 
81 	solicitou a inclusão neste item do apoio institucional ao DOCOMOMO, evento que acontecerá em 
82 	novembro, na cidade de Uberlândia, em função da urgência em se tratar deste tópico em tempo 
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83 	hábil, tendo destacado um ofício recebido, originado do Ministério Público de Minas Gerais, em 
84 	resposta à ação de representação do CAU no que se refere a apuração de publicidade enganosa, 
85 	veiculada pela Construtora Andrade Gutierrez, sobre o que solicitou ao Gerente Jurídico, Sr. Luiz 
86 	Gustavo, que se manifestasse a respeito do assunto. O Gerente Jurídico LUIZ GUSTAVO SOUZA 
87 	MOURA, devidamente autorizado pelos presentes, informou que se trata da questão dos "spots", 
88 	veiculados pela Andrade Gutierrez, sobre arquitetura e urbanismo, a qual foi tratada pelo CAU/BR 
89 	como questão judicial e que o CAU/MG optou por denunciar tal campanha junto ao Procon do 
90 	Ministério Público de Minas Gerais obtendo, como resposta, o entendimento de que não houve 
91 	ofensa aos direitos do consumidor em razão de tal veiculação, observando que a Promotoria cita 
92 	que a propaganda foi retirada do ar, no momento em que a Andrade Gutierrez foi notificada, o que 
93 	corroborou o arquivamento do expediente. A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE 
94 	ARAÚJO solicitou ao Coordenador da Comissão Eleitoral, que falasse sobre o processo eleitoral. O 
95 	Coordenador JOSÉ AMADOR RIBEIRO UBALDO, apresentou um resumo do processo e, no intuito 
96 	de que haja maior envolvimento dos profissionais de arquitetura e urbanismo, passou à Assessoria 
97 	de Comunicação um plano de divulgação a fim de que este extrapole os limites do site do CAU/MG 
98 	ou do CAU/BR, chegando às mídias espontâneas, tendo informado que o requerimento de registro 
99 	de chapa foi aberto no dia quatorze de agosto e que se encerrará no dia oito de setembro, 

100 	observando que há movimentação no intuito de alertar os profissionais sobre os possíveis 
101 	problemas de efetuar a inscrição na última hora, sendo que as chapas serão conhecidas no dia 
102 	onze de setembro e, no dia seguinte, as campanhas eleitorais poderão ter seu inicio, tendo, 
103 	ademais, feito saber que, do dia doze de setembro a dez de outubro, abre-se o período para a 
104 	impugnação de candidaturas e que, após este período, haverá a qualificação do Colégio Eleitoral, a 
105 	votação e a publicação do resultado preliminar, sendo que a eleição se dará no dia trinta e um de 
106 	outubro, havendo, do dia três ao dia vinte e quatro de novembro, prazo para impugnação do 
107 	resultado da eleição, informando que, na próxima composição o Conselho será composto por 
108 	dezoito conselheiros efetivos e dezoito suplentes, além de conselheiro federal titular e suplente, 
109 	tendo explicado sobre os requisitos para a candidatura, fatores que levam a inelegibilidade e 
110 	vedações, informando que cada profissional será responsável pelas informações prestadas e, por 
111 	isso, o alerta feito aos coordenadores de chapa. O Conselheiro JÚLIO CÉSAR DE MARCO 
112 	informou que, no ato de inscrição das chapas, o sistema solicitará a validação de cada candidato e, 
113 	dessa forma, explicou que haverá um feedback ao Coordenador de cada uma referente à questão 
114 	dos documentos exigidos, e a cada candidato, que deverá realizar a validação de sua candidatura 
115 	sobre a sua disponibilidade e aceitação em participar da respectiva chapa. O Coordenador da 
116 	Comissão Eleitoral, JOSÉ AMADOR RIBEIRO UBALDO, continuou explicando sobre o registro das 
117 	chapas, observando que estas receberão numeração à medida em que forem inscritas e, ainda, que 
118 	não haverá nenhuma divulgação sobre nome de chapas, tendo feito saber que nos sítios do 
119 	CAU/MG e do CAU/BR constam todas as informações a respeito do processo eleitoral, salientando 
120 	que a campanha será feita eletronicamente, sendo vedada a utilização d& material impresso. A 
121 	Conselheira LETÍCIA SOARES DE MIRANDA perguntou ao Coordenador da Comissão Eleitoral se 
122 	os Conselheiros que ministram palestra pelo Conselho poderão continuar ministrando tais palestras 
123 	no período eleitoral. O Coordenador JOSÉ AMADOR RIBEIRO UBALDO, disse que o Conselho 
124 	não se dissolve no período eleitoral e que a representatividade dele faz parte do dia-a-dia do 
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125 	conselheiro e, assim sendo, não há vedações neste sentido, desde que não haja descumprimento 
126 	daquilo regulamentado para o perfeito andamento do processo eleitoral, passando a discorrer 
127 	sobre a cédula eleitoral eletrônica, da qual figurará somente a numeração das chapas e, ainda, 
128 	disse que haverá a emissão de comprovante até o prazo de 30 dias após a votação e que haverá 
129 	auditoria de todo o processo realizado por empresa externa, tendo finalizado sua fala informando 
130 	que a Comissão Eleitoral do CAU/MG realizou três reuniões, seguindo, rigorosamente, o 
131 cronograma estipulado pelo CAU/BR. 5.2 - DOS COORDENADORES DAS COMISSÕES 
132 ORDINÁRIAS: A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO solicitou que os 
133 	Coordenadores de Comissão fizessem seus comunicados. 5.2.1 - DA COMISSÃO DE ÉTICA E 
134 DISCIPLINA - CED-CAU/MG: A Coordenadora, Conselheira MARÍLIA PALHARES MACHADO, 
135 	comunicou que o CAU/BR criou a Resolução n° 143, a qual consolida todas as resoluções do CAU 
136 	referentes à Ética, observando que há algumas novidades nesta resolução, destacando, dentre 
137 	estas, a orientação de que quando houver denúncia, o processo ético deverá ser instruído com um 
138 	mínimo de documentos e, ainda, que a denúncia anônima apenas procederá se for de ofício, ou 
139 	seja, quando houver uma denúncia anônima externa, o CAU não poderá agir. 5.2.2 - DA 
140 COMISSÃO DE ENSINO E FORMAÇÃO - CEF-CAU/MG: O Coordenador, Conselheiro MAURO 
141 	SANTORO CAMPELLO, disse que a Comissão recebeu a informação de abertura de curso na 
142 	Universidade Federal de Ouro Preto - UFOP, chamado Engenharia Urbana, o qual, segundo 
143 	informações prestadas ao Assessor da CEF, Sr. Darlan Oliveira, contempla, em sua grade 
144 	curricular, muitas questões relativas à arquitetura e urbanismo, tendo, contudo, observado que, ao 
145 	se analisar o site daquela instituição, não se encontrou ainda elemento que corroborasse tais 
146 	suspeições, mas sim, que se trata de algo voltado à gestão da cidade, no que se refere ao 
147 	saneamento básico e tráfego, sem maiores detalhamentos, posto isto, informou que foi solicitado ao 
148 	Assessor da CEF que coletasse o máximo de informações possíveis acerca do curso, a fim de que 
149 	se possa fazer uma análise mais detalhada, passando a discorrer sobre a proposta de criação do 
150 	"CAU Jovem", informando que tudo está pronto para sua implantação, relatando que ainda não 
15i 	houve manifestação das escolas de arquitetura em participar do Fórum de Coordenadores, nem do 
152 	concurso para premiação de trabalhos de graduação, explicando que se não houver inscrições até o 
153 	dia trinta e um de agosto, tal evento será cancelado. 5.2.3 - DA COMISSÃO DE EXERCÍCIO 
154 PROFISSIONAL - CEP-CAU/MG: A Coordenadora, Conselheira ROSE MEIRE ROMANO, 
155 	informou que a Comissão, juntamente com a Gerente de Fiscalização Samira Houri e o Assessor da 
156 	CEP, Sr. Tadeu Santos, participou do 1 1  Encontro Temático, ocorrido no CAU/BR, com o foco na 
157 	fiscalização da arquitetura e urbanismo, informando ter sido convidada pelo CAU/BR a participar do 
158 	evento como palestrante, tendo ministrado palestra sobre a teoria das provas nos processos, 
159 	relatando considerar importante a evolução dos eventos da CEP no que se refere ao 
160 	reconhecimento da necessidade de melhorias, aos pensamentos acerca dos trabalhos da Comissão 
161 	e às decisões tomadas, afirmando que, neste encontro, houve a resposta de resultados das 
162 	colocações feitas às Resoluções n°s 22, 28 e 91, as quais serão alteradas ainda nesta gestão, 
163 	contemplando todas as propostas apresentadas, ressaltando ser CAU/MG referência aos outros 
164 	CAU/UF no que diz respeito à Fiscalização, tendo informado sobre a capacitação realizada pelos 
165 	Arquitetos Fiscais deste Conselho em outros CAU/UF e que haverá um encontro, no qual falarão 
166 	sobre as experiências obtidas nos CAU/UF visitados. 5.2.4- DA COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO E 
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167 ADMINISTRAÇÃO - COA-CAU/MG: A Coordenadora, Conselheira VERA THEREZINHA DE 
168 ALMEIDA DE OLIVEIRA SANTOS, comunicou que a Comissão tem se preocupado, 
169 	primordialmente, com a revisão do Regimento Interno, discorrendo sobre a solicitação havida de 
170 	alteração de nome dos Escritórios Descentralizados do CAU/MG para o nome da cidade sede 
171 	informando que, após estudos realizados, não se tem uma denominação sucinta que consiga 
172 	abranger toda a área de atuação de cada um, preferindo-se manter o nome da cidade na qual ele 
173 se acha instalado. 5.2.5 - DA COMISSÃO DE PLANEJAMENTO E FINANÇAS - CPFi-CAU/MG: 
174 	O Coordenador Adjunto, Conselheiro DENNISON CALDEIRA ROCHA, falou que a Comissão 
175 	recebeu o relatório contábil e que realizaram a análise prévia do relatório do mês de julho, além de 
176 	ter sido aprovado o parecer para o mês de junho. A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE 
177 	ARAÚJO agradeceu e solicitou que o Coordenador Adjunto da Comissão Especial de Política 
178 	Urbana e ambiental Sustentável do CAU/MG fizesse a apresentação de seus comunicados. 5.3. DA 
179 COMISSÃO ESPECIAL DE POLÍTICA URBANA E AMBIENTAL SUSTENTÁVEL - CEPUAS- 
180 	CAU/MG: O Coordenador Adjunto, Conselheiro CLÁUDIO DE MELO ROCHA, discorreu sobre o 
181 	Fórum que será realizado na cidade de Uberlândia, nos dias vinte e quatro e vinte e cinco de 
182 	agosto, agradecendo ao Conselheiro Roberto Andrade pela disponibilidade e dedicação pessoal 
183 	para o êxito do evento, informando que participou do 50  Seminário de Política Urbana e Ambiental, 
184 	em Brasília, no qual foram discutidas questões sobre Assistência Técnica e Regularização 
185 	Fundiária, tendo salientado que o Sr. Gilson Paranhos, da Companhia de Desenvolvimento 
186 	Habitacional - CODHAB, apresentou excelentes colocações sobre a questão da Regularização 
187 	Fundiária, observando que o CAU tem bastante espaço para trabalhar no que se refere à área 
188 	política, ressaltando conversa que teve com a Vice-prefeita do Serro. A Conselheira MARÍLIA 
189 	PALHARES MACHADO falou que a Virada Criativa da Rua Sapucaí teve seu formato definido, 
190 	passando de um evento noturno, para um evento que ocorrerá no sábado à tarde e domingo pela 
191 	manhã. A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO agradeceu e solicitou que a 
192 	Secretária Executiva do CEAU/CAUMG fizesse a apresentação de seus comunicados. 5.4. DA 
193 SECRETÁRIA EXECUTIVA DO COLEGIADO PERMANENTE DE ENTIDADES DOS 
194 ARQUITETOS E URBANISTAS - CEAU-CAU/MG: A Secretária Executiva, Sra. ROSILENE 
195 	GUEDES SOUZA, falou sobre dúvidas sanadas pela Gerência Jurídica do CAU/MG, referentes às 
196 	questões de convênio, parcerias e contratação de estagiários, relatando que a ABAP promoverá um 
197 	seminário nacional, no final do corrente ano, no qual a Dra. Maneta Maciel será a convidada 
198 	principal, tendo informado que a ASBEA pediu apoio para a realização de um seminário sobre Plano 
199 	Diretor, no qual trará convidado de São Paulo para falar sobre a experiência do Plano Diretor 
200 	daquela cidade, fazendo saber que o IAB participou de debate na Casa Cor, sobre Patrimônio, 
201 	Preservação e Uso, além do debate sobre Assistência Técnica, o qual julgou ter sido muito profícuo, 
202 	passando a informar que o Sinarq-MG realizará no final do ano o evento nacional dos sindicatos 
203 	(ENSA) em parceria com o IAB, relatando ter havido a realização de oficina na Savassi, com a 
204 	presença da arquiteta e urbanista Simone Sayegh, agradecendo a Prefeitura de Belo Horizonte pelo 
205 	apoio, além de manifestar grande satisfação pela presença do Vice-prefeito, do Secretário 
206 	(Municipal) de Esportes, entre outros, ratificando as palavras do Conselheiro Cláudio Rocha no que 
207 	se refere a uma postura mais próxima do CAU com as instituições e poder público. A Presidente 
208 VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO agradeceu e solicitou que o Conselheiro Federal 
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209 	fizesse a apresentação de seus comunicados. S.S. DO CONSELHEIRO FEDERAL: O Conselheiro 
210 	Federal JOSÉ ANTÔNIO ASSIS DE GODOY informou que houve uma vitória na Reunião Plenária 
211 	do CAU/BR, no que se refere ao processo de fiscalização do CAU/MG sobre a atuação da empresa 
212 	REVE, tendo dito que, através da orientação da Gerente de Fiscalização e do Gerente Geral, fez 
213 	intervenção junto ao Plenário do CAU/BR pois, a princípio, tal processo seria arquivado, uma vez 
214 	que estavam observando apenas a questão referente ao CNAE, sendo que, neste momento, fez 
215 	apontamentos ao Plenário para que fosse observado o Contrato Social da empresa, no qual, 
216 	também, constava a prestação dos Serviços de Arquitetura e Urbanismo, o que levou a revisão da 
217 	decisão e, por conseguinte, a manutenção da decisão do Plenário do CAU/MG, observando que 
218 	através do reexame deste caso houve a formulação de jurisprudência do CAU/BR, tendo 
219 	parabenizado a equipe de fiscalização do CAU/MG, em especial a Sra. Samira Houri, pelo trabalho 
220 	realizado. A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO ressaltou que as 
221 	intervenções foram muito gratificantes e agradeceu todas as contribuições apresentadas, dando 
222 	início à análise das propostas de deliberação plenária pautadas para apreciação e decisão do 
223 Plenário. 6. ORDEM DO DIA: 6.1. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APROVA 
224 ALTERAÇÃO DO CALENDÁRIO COM INCLUSÃO DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DAS 
225 COMISSÕES NO DIA 05 DE SETEMBRO DE 2017 PARA ANÁLISE DA RAE I  PLANO DE AÇÃO 
226 E ORÇAMENTO 2018 E DEBATE SOBRE RESERVA TÉCNICA COM CEAU-CAU/MG - ORIGEM: 
227 	PRESIDÊNCIA: A Presidente apresentou proposta de alteração do calendário com inclusão de 
228 	reuniões extraordinárias das Comissões Ordinárias no dia 5 de setembro de 2017 para tornar 
229 	possível a realização da Reunião de Avaliação da Estratégia - RAE, do Plano de Ação e Orçamento 
230 	2018 do CAU/MG e Debate sobre Reserva Técnica, o qual contará com a participação do CEAU- 
231 CAU/MG tendo a Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO colocado em votação, 
232 	sendo aprovada com 15 (quinze) votos favoráveis dos conselheiros Ana Paula Costa Andrade, 
233 	Anna Luíza Souza Nery Reis, Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, João Antônio 
234 	Vaile Diniz, Júlio César De Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio 
235 	Duarte de Oliveira, Maneta Cardoso Maciel, Marília Palhares Machado, Mauro Santoro Campello, 
236 	Roberto Pereira Andrade, Rose Meire Romano e Vera Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; 
237 	00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções e 01 (uma) ausência na votação do 
238 conselheiro Cláudio de Meio Rocha. 6.2. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE 
239 APRECIA E DECIDE SOBRE A PRESTAÇÃO DE CONTAS E BALANCETE DO 20  TRIMESTRE 
240 DO EXERCÍCIO DE 2017, DO CAU/MG. - ORIGEM: CPFi: O Coordenador Adjunto da Comissão 
241 	de Planejamento e Finanças, DENNISON CALDEIRA ROCHA, relatou que a comissão realizou o 
242 	exame do balancete, das informações financeiras e gerenciais do segundo trimestre do exercício de 
243 	2017 e que não há nada que o desabonasse e, assim, solicitou à Gerente Administrativa Financeira, 
244 	SANDRA NOGUEIRA DE ARAÚJO, que realizasse a apresentação detalhada ao Plenário, 
245 	apontando os itens relevantes e esclarecendo dúvidas apresentadas. A Presidente VERA MARIA 

246 	N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO colocou em votação, sendo aprovada com 15 (quinze) votos 
247 	favoráveis dos conselheiros Ana Paula Costa Andrade, Anna Luiza Souza Nery Reis, Cláudio de 
248 	Meio Rocha, Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, João Antônio Valle Diniz, Júlio 
249 	César De Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de Oliveira, 
250 	Maneta Cardoso Maciel, Marília Falhares Machado, Roberto Pereira Andrade, Rose Meire Romano 
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251 	e Vera Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) 
252 	abstenções e 01 (uma) ausência na votação do conselheiro Mauro Santoro Campello. 6.3. 
253 PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APROVA O REAJUSTE NA TABELA DE 
254 REEMBOLSO DOS PLANOS DE SAÚDE DOS EMPREGADOS EFETIVOS E DE REGIME DE 
255 LIVRE PROVIMENTO E DEMISSÃO DO CAU/MG. - ORIGEM: CPFi: O Coordenador Adjunto, 
256 	Dennison Caldeira Rocha, informou que a Gerente Administrativa e Financeira Sandra Araújo 
257 	realizou um levantamento sobre valores e índices de reajuste a serem aplicados aos planos de 
258 	saúde dos funcionários do Conselho, informando que, para devidamente se tratar esta situação, 
259 	seria necessário que o CAU/MG fizesse uma licitação para oferecer um plano de saúde para seus 
260 	empregados, tendo a Comissão de Finanças estudado essa demanda e, em consulta ao CAU/BR, 
261 	foi informada da dificuldade de contratação de empresa por meio de licitação, sendo que, em função 
262 	disso, foi implementada a Portaria Normativa n° 56 do CAU/BR, de 18 de julho de 2017, a qual 
263 	regulamenta, no âmbito do Conselho de Arquitetura e Urbanista do Brasil (CAUIBR), o reembolso 
264 	com despesas de assistência à saúde de empregados e dependentes, sendo que, após análise, a 
265 	CPF1-CAU/MG sugeriu a criação de uma tabela com faixa etária e valores de reembolso, 
266 	contemplando os empregados titulares com 100% (cem por cento) de reembolso e, para os 
267 	dependentes 90% (noventa por cento), observando ter havido manifestação favorável do Conselho 
268 	Diretor. A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO colocou em votação, sendo 
269 	aprovada, por unanimidade, com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos conselheiros Ana Paula 
270 	Costa Andrade, Anna Luíza Souza Nery Reis, Cláudio de Meio Rocha, Dennison Caldeira Rocha, 
271 	Douglas Paiva Costa e Silva, João Antônio ValIe Diniz, Júlio César De Marco, Júlio Guerra Torres, 
272 	Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de Oliveira, Maneta Cardoso Maciel, Manha 
273 	Palhares Machado, Mauro Santoro Campeilo, Roberto Pereira Andrade, Rose Meire Romano e 
274 	Vera Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções 
275 e 00 (zero) ausências. 6.4. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA QUE APRECIA E 
276 DECIDE SOBRE OS EVENTOS QUE SERÃO REALIZADOS NO MÊS DE SETEMBRO DE 2017. - 
277 	ORIGEM: PRESIDÊNCIA: O Gerente Geral, PEDRO SCHULTZ BAPTISTA, justificou a ausência 
278 	da Assessora de Eventos, Flávia Possato, apresentando a proposta e os custos para realização dos 
279 	eventos do mês de setembro. Após esclarecimentos a Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. 
280 	DE ARAÚJO colocou em votação, sendo aprovada, por unanimidade, com 16 (dezesseis) votos 
281 	favoráveis dos conselheiros Ana Paula Costa Andrade, Anna Luíza Souza Nery Reis, Cláudio de 
282 	Meio Rocha, Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, João Antônio ValIe Diniz, Júlio 
283 	César De Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de Oliveira, 
284 	Maneta Cardoso Maciel, Marília Falhares Machado, Mauro Santoro Campello, Roberto Pereira 
285 	Andrade, Rose Meire Romano e Vera Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; 00 (zero) votos 
286 	contrários; 00 (zero) abstenções e 00 (zero) ausências. 6.5. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO 
287 PLENÁRIA QUE APRECIA E DECIDE SOBRE A ALTERAÇÃO DOS TERMOS DA PARCERIA 

288 INSTITUCIONAL PARA A REALIZAÇÃO DO 120  SEMINÁRIO DOCOMOMO BRASIL, ENTRE OS 
289 DIAS 21 A 24 DE NOVEMBRO DE 2017, EM UBERLÂNDIAIMG - ORIGEM PRESIDÊNCIA: A 
290 	presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO relembrou que este tema foi tratado na 
291 	66a reunião Plenária de 20 de junho de 2017, deliberando naquele momento favorável à parceria 
292 	institucional, O Gerente Geral PEDRO SCHULTZ BAPTISTA, após ter-lhe sido concedida a 
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293 	palavra, apresentou sugestão por cancelar o repasse de recurso via convênio e realizar a aquisição 
294 	da passagem executiva de Nova York a São Paulo, do renomado palestrante internacional Arquiteto 
295 	Kenneth Frampton, e por solicitar a concessão de mais 8 (oito) inscrições, totalizando 18 (dezoito) 
296 	inscrições como contrapartida. A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO colocou 
297 	em votação, sendo aprovada, por unanimidade, com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos 
298 	conselheiros Ana Paula Costa Andrade, Anna Luíza Souza Nery Reis, Cláudio de Meio Rocha, 
299 	Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, João Antônio Valie Diniz, Júlio César De 
300 	Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de Oliveira, Maneta 
301 	Cardoso Maciel, Marília Palhares Machado, Mauro Santoro Campello, Roberto Pereira Andrade, 
302 	Rose Meire Romano e Vera Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; 00 (zero) votos contrários, 
303 00 (zero) abstenções e 00 (zero) ausências. 6.6. PROPOSTA DE DELIBERAÇÃO PLENÁRIA 
304 QUE APRECIA RECURSO INTERPOSIÇÃO EM FACE DA DECISÃO DA COMISSÃO DE 
305 EXERCÍCIO PROFISSIONAL DO CAU/MG REFERENTE AO PROCESSO DE FISCALIZAÇÃO N° 
306 100002472512015- PROTOCOLO SICCAU 33865112015 - CONSELHEIRA RELATORA ANA 
307 	PAULA COSTA ANDRADE: Trata-se de auto de infração lavrado contra Arquiteta e Urbanista por 
308 	falta de Registro de Responsabilidade Técnica - RRT e, considerando o recurso interposto pelo 
309 	interessado à decisão da Comissão de Exercício Profissional, foi designado Conselheiro para 
310 	análise e emissão de parecer sobre o referido requerimento, que o fez como segue: "Considerando 
311 	que houve manifestação tardia, porém, não conclusa, em fase a não aprovação do RRT 
312 	Extemporâneo registrado; considerando que, até a presente data, não houve regularização do RRT 
313 	extemporâneo. Após análise do processo, concluo que o Auto de Infração foi lavrado devidamente, 
314 	uma vez que a Arquiteta e Urbanista executou a atividade fiscalizada sem elaboração do RRT 
315 	correspondente. Após desprezar todas as notificações e perder todos os prazos, registrou e pagou 
316 	o RRT extemporâneo, mas este foi negado, por falta de documentos. É praxe da Comissão de 
317 	Exercício Profissional informar a recusa do RRT Extemporâneo imediatamente, posteriormente a 
318 	este informe, a Arquiteta e Urbanista supracitada, não se pronunciou. Do exposto, concluo por 
319 	manter o Auto de Infração e aplicar multa de 300% (trezentos por cento) do valor vigente da taxa do 
320 	RRT, segundo estipula o artigo 35, inciso IV, da Resolução n 12212012 do CAU/BR." A Presidente 
321 VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO colocou em votação, sendo aprovada, por 
322 	unanimidade, com 16 (dezesseis) votos favoráveis dos conselheiros Ana Paula Costa Andrade, 
323 	Anna Luíza Souza Nery Reis, Cláudio de Meio Rocha, Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva 
324 	Costa e Silva, João Antônio ValIe Diniz, Júlio César De Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares 
325 	de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de Oliveira, Maneta Cardoso Maciel, Marília Palhares Machado, 
326 	Mauro Santoro Campello, Roberto Pereira Andrade, Rose Meire Romano e Vera Therezinha de 
327 	Almeida de Oliveira Santos; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções e 00 (zero) 
328 ausências. 6.7. APRECIAR E DECIDIR SOBRE A INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE DO 
329 CAU/MG PARA COMPOR BANCA JULGADORA EM CONCURSO DA FACULDADE DE 
330 ARQUITETURA E URBANISMO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE JUIZ DE FORA. - ORIGEM 
331 	PRESIDENTE: O Gerente Geral, PEDRO SCHULTZ BAPTISTA, após ter-lhe sido concedida a 
332 	palavra, apresentou correspondência recebida da Diretoria da Faculdade de Arquitetura e 
333 	Urbanismo da Universidade Federal de Juiz de Fora, datada de 17 de agosto de 2017, convidando 
334 	e solicitando a indicação de membro para compor Banca Julgadora em Concurso de projeto de 
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335 	arquitetura e urbanismo, a ser realizado em março de 2018, sendo que a indicação dos membros é 
336 	necessária para que a Comissão Organizadora possa montar o processo licitatório, tendo sido 
337 	indicado os nomes dos conselheiros João Antônio ValIe Diniz, Júlio Guerra Torres e Roberto Pereira 
338 	Andrade, sendo que a definição por qual deles será tomada após a primeira manifestação positiva 
339 	por parte dos indicados, até o dia 28 de agosto de 2017. A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO 
340 	M. DE ARAÚJO colocou em votação, sendo aprovada com 15 (quinze) votos favoráveis dos 
341 	conselheiros Ana Paula Costa Andrade, Anna Luíza Souza Nery Reis, Cláudio de Meio Rocha, 
342 	Dennison Caldeira Rocha, Douglas Paiva Costa e Silva, João Antônio ValIe Diniz, Júlio César De 
343 	Marco, Júlio Guerra Torres, Letícia Soares de Miranda, Luiz Cláudio Duarte de Oliveira, Maneta 
344 	Cardoso Maciel, Marília Palhares Machado, Roberto Pereira Andrade, Rose Meire Romano e Vera 
345 	Therezinha de Almeida de Oliveira Santos; 00 (zero) votos contrários; 00 (zero) abstenções e 01 
346 	(uma) ausência na votação do conselheiro Mauro Santoro Campello. 7. COMUNICADOS DOS 
347 CONSELHEIROS E ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: A Conselheira MARÍLIA PALHARES 
348 	MACHADO indagou sobre o andamento do GESPÚBLICA (Programa Nacional de Gestão Pública e 
349 	Desburocratização). O Gerente Geral PEDRO SCHULTZ explicou que o GESPUBLICA não existe 
350 	mais, pois o decreto que o instituía foi extinto pelo Governo Federal, contudo, informou que existe 
351 	proposta do CAU/BR, em substituição ao GESPUBLICA, de realização de ciclos de autoavaliação, 
352 	com o apoio, extrai nstitucional, de equipe do Ministério do Planejamento. 8. ANIVERSARIANTES 
353 DO MÊS DE AGOSTO: A Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO parabenizou 
354 	os conselheiros e os empregados aniversariantes do mês de agosto. 9. ENCERRAMENTO: A 
355 	Presidente VERA MARIA N. CARNEIRO M. DE ARAÚJO inquiriu os presentes se havia mais 
356 	colocações a serem feitas e não havendo, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 
357 	sexagésima oitava Reunião Plenária Ordinária do CAU/MG, às dezessete horas e quinze minutos. 
358 	Esta ata foi aprovada na septuagésima primeira reunião plenária realizada no dia vinte e um de 
359 	novembro de dois mil e dezessete. 
360 

361 	 Belo Horizonte, 22 de agosto de 2017. 

362 

363 

7 
364 	 Vera Marij.-Crneiro M. de Araújo 
365 	 Presidente do CAU/MG 
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